

Banker aus Flachsmeer radeln für den guten Zweck

Aktion Raiba Flachsmeer übergibt Spenden



Bei der Spendenübergabe für Herzkinder Ost-Friesland: Anna Spekker (von links), Melanie Helmers, Werner Haase (Vorstand), Lynn mit Mutter Kerstin Groen und Monika Billker-Bruns. Foto: Privat

Kamen bei der Spendenübergabe ins Gespräch: Helmut Fennen (1. Vorsitzender des Arbeitskreises Schule Rhaudefehn, von links), Silvia Jansen, Daniela Hockmann, Tafelleiter Egon Plaisier, Tafel-Ehrenamtliche Anne Rother und Sabine Nee. Foto: Privat

Flachsmeer - Anfang des Jahres kam die Idee aus der Belegschaft der Raiffeisenbank Flachsmeer, Kilometer auf dem Fahrrad für einen regionalen Verein zu sammeln. Vorstandsvorsitzender Christoph Hoek und Vorstandsmitglied Matthias Beekmann waren sofort einverstanden und gaben ein Ziel vor: Mindestens 15.000 Kilometer sollten in dem Zeitraum von Ostern bis Ende Oktober erreicht werden. Sollte das gelingen, darf das Fahrradfahr-Team entscheiden, welcher regional tätige Verein mit 2000 Euro unterstützt werden soll, wie die Bank nun mitteilte.

Insgesamt nahmen 34 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter teil und erreichten gemeinsam 31.581 Kilometer auf dem Fahrrad. Bei der Abstimmung, welcher Verein die Spende in Höhe von 2000 Euro erhalten soll, gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen – also seien zwei Spendenempfänger bestimmt worden. Jeweils 1000 Euro haben die Vereine Herzkinder Ost-Friesland sowie der Arbeitskreis Schule Rhaudefehn für die Tafel bekommen.

Mit beiden Vereinen trafen sich einige Aktionsteilnehmer der Raiffeisenbank zu einem persönlichen Austausch und einer symbolischen Scheckübergabe. „Wir sind von der Idee und der Umsetzung begeistert. Die Förderung werden wir in voller Summe an unsere ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer weitergeben, die sich jederzeit zuverlässig und engagiert für die Tafel einsetzen“, so Helmut Fennen, Vorsitzender des Arbeitskreises Schule Rhaudefehn, bei der Spendenübergabe.

Für den Verein Herzkinder Ost-Friesland kam das vorweihnachtliche Geschenk überraschend, teilte die Bank mit. „Wir hätten nicht damit gerechnet – das ist wirklich eine tolle Aktion und keine Selbstverständlichkeit,“ betont Werner Haase, Vorstand des Vereins. Bei diesen positiven Rückmeldungen wird es mit Sicherheit im nächsten Jahr eine zweite Auflage der Aktion geben.